



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers de Provence

8 Pièces

200 m²

Réf. 16_10628 LQ

950 000 €

Le Castellet

Maison à vendre (83330)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Très belle villa de 200m2 de plain pied sur un terrain plat et joliment arboré de 1481m2 avec piscine. La maison est accueillante et familiale, en son centre un très beau salon d'environ 39m2 avec son toit cathédral, sa cheminée, ses baies à galandage exposées Sud et donnant sur la belle terrasse ombragée et la piscine. Dans le prolongement vous trouverez la salle à manger puis la cuisine indépendante et très conviviale lorsqu'elle est ouverte. Un cellier-buanderie pour le rangement ainsi qu'un WC indépendant. Côté nuit, la maison est dotée de 3 chambres : une grande chambre de plus de 30m2 ...

Very beautiful villa of 200m2 on one level on a flat and nicely wooded plot of 1481m2 with swimming pool. The house is welcoming and family-friendly, in its center a very beautiful living room of approximately 39m2 with its cathedral roof, its fireplace, its south-facing pocket windows overlooking the beautiful shaded terrace and the swimming pool. In the extension you will find the dining room then the independent kitchen but very convivial when it is opened. A pantry-laundry room for storage as well as a separate toilet. On the night side, the house has 3 bedrooms: a large bedroom of over ...

CANAT ET WARTON (HYERES)

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

